

Comment le Vatican a enterré l'affaire Ouellet

par

Christian Terras

Golias, 19 janvier 2023

<https://www.golias-editions.fr/2023/01/19/comment-le-vatican-a-enterrer-laffaire-ouellet/>

Le nom de l'ancien archevêque du Québec (2003-2010) est cité dans une liste rendue publique le 16 août 2022, établie dans le cadre d'une action collective contre le diocèse. Marc Ouellet est accusé de propos déplacés et « d'attouchements de nature sexuelle non consentis », commis entre 2008 et 2010 sur une jeune agente de pastorale. Déjà, en janvier 2021, des faits beaucoup plus graves sur une autre personne étaient allégués dans une relation écrite remise en septembre 2020 à Gérald Lacroix, actuel primat du Canada. Il ne semble pas que le Vatican ait l'intention de respecter ses propres règles, édictées par le motu proprio *Vos estis lux mundi* de 2019... Le doute s'affirme quand on retrouve, dans les deux affaires, le même enquêteur pontifical manifestement peu désireux d'établir la vérité. [...] **Christian Terras**

Cf .L'intégralité de l'enquête sur : [752. Golias Hebdo n° 752 \(Fichier pdf\)](#)

Articles similaires